

Ante el artículo aparecido en el diario “El Mundo”, con fecha 6 de Diciembre de 2007, esta AVV tiene que hacer las siguientes rectificaciones:

Se encabeza el artículo diciendo “**Una urbanización de Moncada autorizada tras 20 años de espera**”. Falso, somos un barrio, legal desde 1989.

Se habla de “**arreglos puntuales en el alcantarillado**”, es decir, los que no tienen alcantarillado, seguirán sin tenerlo ya que no hay alcantarillado que arreglar “puntualmente”.

“**Cuyo suelo se contemplaba como urbanizable**”, ... no se enteran, la mayor parte del PRIMM contempla suelo “urbano”, aspecto muy importante, y que fue motivo de la alegación presentada en su momento por esta Asociación de Vecinos.

“**El Ministerio de Medio Ambiente votó en contra**”, nuestras noticias son que el voto en contra lo emitió la Confederación Hidrográfica del Júcar, según la cual el problema puede venir por el abastecimiento de Agua.

No somos “**Les Masies**”, Masías o Masies vale, y tampoco hay 2000 viviendas. Habrán 2000 o más cuando este todo edificado, pero no ahora.

“**El PRI integra siete unidades de actuación Una superficie total de 661.000 m²**”, volvemos a nuevos errores, las zonas consolidadas cubren, aproximadamente 800.000 m², y unos 250.000 m² las unidades de ejecución.

“**El Ayuntamiento va a empezar las reuniones con los vecinos para negociar la forma de pago de la urbanización**”. Parece que esto es lo único importante, primero hay otros temas más importantes que tratar.

Esperamos que el corresponsal de “El Mundo”, que ha generado la noticia, se informe mejor de los temas referentes a nuestro barrio.